

運動会、ご協力ありがとうございました。

9月30日(土)、さわやかな秋晴れのもと、運動会を行いました。4年ぶりにコロナ禍での制限なく、全校一斉に実施することができました。これまで、最高気温が30℃を超える暑い日が続いた中、頑張ってきました。当日は、その成果を十分に発揮して、すばらしい運動会になりました。みんなよく頑張りました。

保護者の皆様には、温かいご声援、ありがとうございました。

スローガン「1つ輪 努力家現象 心を燃やせ 限界突破」

1・2年



3・4年



5・6年



さすが高学年！！
素晴らしい演奏・演技でした。



学校周辺道路への駐停車にご注意を！！

本校の周辺道路(主に、正門・東門付近)への駐停車についてご注意をお願いします。特に、下校時、お迎え等の車で渋滞し、他の車が通行しにくくなっています。そのため、通行されている方から学校への苦情も多く、何度も警察へも相談されています。安全面でも危惧される場所ですので、混雑時は東門から中に入って駐車し、正門まで迎えに来てください。ご理解ご協力をお願いします。



みんなよく頑張りました。
赤組、優勝おめでとう！

